

CHILE / CINE

Película de Miguel Littín sobre Salvador Allende se estrenará el 12 de marzo

El Ciudadano · 25 de enero de 2015

"Allende en su laberinto", la cinta que narra las últimas siete horas del ex presidente junto a su círculo más cercano, ya tiene fecha de estreno.





Allende en su laberinto, la nueva película de Miguel Littín, se estrenará el próximo 12 de marzo en salas de todo el país.

La cinta narra las últimas siete horas del ex presidente Salvador Allende, junto a sus colaboradores más cercanos, mientras el Palacio de La Moneda era cercado y bombardeado por las Fuerzas Armadas.

“Allende cruza el umbral de la muerte para convertirse en un héroe”, ha dicho Littín.

La película, una coproducción entre Chile y Venezuela, tiene al actor Daniel Muñoz en el rol del mandatario, compartiendo créditos con Aline Kuppenhein, Horacio Videla, Juvel Vielma, Roque Valdero y Gustavo Camacho.



Littin se encargó también del guión y recreó la historia en locaciones de Venezuela, además del mismo palacio presidencial.

“La presencia de Allende estaba viva, y eso se podía notar en las escaleras y pasillos, lo que le daba sentido a nuestra presencia”, aseguró el cineasta. “Fue importante, sobre todo después de 40 años del Golpe. Además nos acompañaron sobrevivientes, lo que otorga un valor más fuerte”.

via **Radio Universidad de Chile**

Fuente: El Ciudadano

